



INNOVADORA PROPUESTA

La Serena presenta su Plan Integral de Movilidad Urbana Sostenible

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En la última sesión del concejo comunal, a través de la Dirección de Tránsito se presentó oficialmente el Plan Integral de Movilidad Urbana Sostenible (PIMUS), una estrategia que tiene como objetivo transformar la forma en que los habitantes se desplazan por la ciudad. Este plan busca ofrecer alternativas de transporte más eficientes, equitativas y menos contaminantes, en respuesta a la congestión vehicular derivada del aumento del parque automotriz, el crecimiento inmobiliario y la falta de expansión en las vías.

“Estamos buscando diversas alternativas que vengan a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos.

La iniciativa busca enfrentar la creciente congestión vehicular y mejorar la calidad de vida de los habitantes a través del plan “Muévete Seren@”, con medidas a corto, mediano y largo plazo.

Sabemos que los trayectos hoy día son de largo tiempo y eso también implica una situación compleja para la comunidad. Sabemos también que la locomoción colectiva muchas veces no está a la orden de las necesidades de las personas y por supuesto también la situación de las calles, el tema de repintado de las señaléticas, mejoramiento de pavimentos y también



EL DÍA

El objetivo del plan es que La Serena recupere su carácter de “ciudad de 15 minutos”, es decir, donde sus habitantes puedan acceder a servicios, trabajo, educación y recreación en tiempos reducidos.

las solicitudes permanentes que nos hacen los vecinos con respecto a los lomos de toro y semáforos”, comentó la alcaldesa Daniela Norambuena tras la presentación del PIMUS, agregando que se buscarán recursos en el gobierno regional para desarrollar diversas obras viales, incluyendo el levantamiento de 500 puntos para pavimentos en la zona urbana. Además, indicó que se adquirirá una máquina para pintado de calles, que incluye un plan de mantención, junto a la implementación de scooters eléctricos a través de una empresa externa para traslados dentro de la

zona céntrica de la ciudad.

El PIMUS contempla una serie de acciones que apuntan a mejorar la oferta vial mediante una redistribución más eficiente, dar prioridad al transporte público y coordinar esfuerzos con diversos actores. Entre ellas destacan la gestión de semáforos, el ordenamiento de estacionamientos, la implementación de infraestructura vial y la búsqueda de financiamiento para nuevas iniciativas, incluyendo gestiones para aumentar recorridos de buses eléctricos que han tenido buena recepción por parte de los usuarios.